



Sube a 6.3 mmdp bolsa para comicios

ÉRIKA HERNÁNDEZ
Y NADIA ROSALES

Tras un segundo análisis, el Instituto Nacional Electoral (INE) propone que la elección al Poder Judicial cueste 6 mil 329 millones de pesos, 196 millones más que hace una semana.

Sin embargo, los consejeros no lograron acuerdos para evitar que no se tocaran diversos proyectos de la operación ordinaria del organismo, por lo que discutirán directamente las modificaciones en la sesión del Consejo General de este jueves.

Ayer, en la Comisión de

Presupuesto del INE, se presentó el reajuste presupuestal, luego del recorte que realizó la Cámara de Diputados por 13 mil 476 millones de pesos.

De acuerdo con el documento presentado, el presupuesto del INE para el 2025 será de 19 mil 644 millones, de los 33 mil que había solicitado inicialmente a los legisladores.

Para su operación ordinaria, como nómina, servicios, emisión de la credencial de elector y otros proyectos, se proponen 12 mil 325 millones.

Para la elección local en Veracruz y Durango y proyectos especiales, la cifra bajó de

2 mil millones a 990 millones.

Hace una semana, el presupuesto que presentó la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, a los consejeros establecía un monto de 6 mil 139 millones para la elección judicial, pero solicitó a las áreas una segunda revisión para lograr que esa cifra aumentara.

Durante varios días, los consejeros han discutido sobre el reajuste presupuestal, pues un grupo considera que sólo se debería destinar a la elección 4 mil 349 millones, que es lo que la Cámara de Diputados les dejó, pues los 6 mil millones implican un recorte a programas que son

importantes para el INE.

Hasta el lunes, los consejeros no habían llegado a un acuerdo, por lo que externarán sus inquietudes en la sesión de este jueves.

EXIGEN CUENTAS

Durante la presentación de la propuesta, los representantes de partidos ante el INE –Movimiento Ciudadano, PAN, PVEM y Morena– solicitaron a la Comisión Temporal del Presupuesto más detalles sobre los recortes presupuestales a los proyectos y actividades que se realizarán durante 2025, para saber cuáles se verán más afectados.